
 
 

Protokollauszug 
aus der 

42. öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung der Landes-
hauptstadt Potsdam  

vom 05.12.2007 

 
öffentlich 
Top 6 Einwohnerfragestunde 

 
 

 
Sitzungsleitung: 
Vorsitzende der Stadtverordnetenversammlung Frau Müller 
 
Die 1. Frage (Hinweis) von Frau Renner, betr.: Straßenreinigung, wird gemäß Geschäfts-
ordndung, Richtlinie zur Regelung der Einwohnerfragestunde in der Stadtverordnetenversamm-
lung, Punkt 5. nicht beantwortet, da die Fragestellerin nicht anwesend ist. 
 
Die 2. Frage von Herrn Jezischek, betr.: Illegales Parken, wird ebenfalls gemäß Geschäfts-
ordndung, Richtlinie zur Regelung der Einwohnerfragestunde in der Stadtverordnetenversamm-
lung, Punkt 5. nicht beantwortet, da der Fragesteller nicht anwesend ist. 
 
Die 3. Frage von Herrn Wegner, betr.: Parkplatzübergabe für das Krongut Bornstedt und 
Renovierung der Ribbeckstraße, wird von der Beigeordneten für Stadtentwicklung und Bauen 
Frau Dr. v. Kuick-Frenz beantwortet. 
 
Die 4. Frage  von Herrn Menzel, betr.: Groß Glienicke: Friedrich-Günther-Park – Friedrich-
Günther-See? wird von der Beigeordneten für Stadtentwicklung und Bauen Frau Dr. v. Kuick-
Frenz beantwortet.  
Herr Menzel informiert über ein Schreiben des Landesumweltamtes Brandenburg vom 
01.11.2007, betr.: Niederschlagswasserableitung Groß Glienicke, das den Fraktionen zur Kennt-
nis gegeben wird. 
Die Antwort ist dem Fragesteller schriftlich zu übergeben.  
 
Die 5. Frage von Frau Junker, betr.: Beleuchtung des ehemaligen Kolonnenweges durch die 
Parforceheide, wird von der Beigeordneten für Stadtentwicklung und Bauen Frau Dr. v. Kuick-
Frenz beantwortet. 
 
 
 
 

 


